

viernes 14 de octubre de 2022 - 12:00 AM

\$480 mil millones de regalías dejaría de recibir Santander por la reforma tributaria

El Grupo **Ecopetrol** envió una carta al Congreso de la República con una serie de reparos a la reforma fiscal del Gobierno Petro. Entre las advertencias están las transferencias de regalías para los departamentos.



Suministrada / VANGUARDIA Gustavo Petro, presidente de Colombia; y Felipe Bayón, presidente del Grupo **Ecopetrol**.



Escuchar Artículo

00:00 00:00

mow



Al Congreso de la República llegó una carta emitida por el Grupo **Ecopetrol**, presidido por Felipe Bayón, con una extensa lista de reparos a la reforma tributaria del Gobierno nacional que se debate actualmente en el legislativo. Específicamente, la misiva fue enviada a los presidentes de Senado y Cámara.

Entre las advertencias llama la atención una para el departamento. La petrolera estatal estimó que por el incremento de la tasa efectiva de tributación al 81%, como consecuencia del efecto combinado entre la no deducibilidad de las regalías y la sobretasa en el impuesto de renta, se impactaría la rentabilidad de los proyectos viables y ejecutables.

La misiva puntualizó que también se pondría en riesgo proyectos de inversión que representarían una disminución potencial de hasta 100 kbpe (producción promedio diaria) de crudo y gas en el 2026.

\$11,3

billones aportarían los impuestos por el uso del subsuelo, es decir, el sector minero-energético.

"Esta caída en producción podría representar una reducción en el valor de las regalías de hasta \$2 billones acumulados entre 2023-2026, con impacto importante a los departamentos productores", se lee en la carta.



Santander se monta en la ruta del carbono neutro, ¿por qué?

Con base en esa información, Santander sería el segundo departamento, detrás del Meta, en donde más se afectarían las transferencias de regalías acumuladas a 2026, para un total de \$480 mil millones.

Hay que recordar que, según el Sistema General de Regalías (SGR), Santander registró 72,4 puntos en el Índice de Gestión de Proyectos de Regalías (IGPR) en el último trimestre del 2021.

Asimismo, el presupuesto asignado para el bienio 2021-2022 para Santander, que incluye municipios y Gobernación, es de \$481.789.656.819, según las cifras entregadas por el SGR.

Lea: [El 91,4% de los comerciantes dijo que ventas cayeron en el 'Día sin carro y sin moto'](#)

Otras advertencias

Ecopetrol explicó que, de llegarse a aprobar el requisito de internacionalización planteado en la reforma tributaria, la refinería se vería obligada a aumentar 80% sus exportaciones, afectando el

Vanguardia
»TV



¿Cómo convertirme en donante de órganos?

¡Llueven críticas! Actriz colombiana de 53 años presentó a su novio de 20

Vídeo: Slash 'se robó el show' de conciertos de Guns N' Roses en Bogotá

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- \$480 mil millones de regalías dejaría de recibir Santander por la reforma tributaria
- Santander se monta en la ruta del carbono neutro, ¿por qué?
- Habi invertirá \$6.000 millones en el sector de vivienda de Bucaramanga
- El 91,4% de los comerciantes dijo que ventas cayeron en el 'Día sin carro y sin moto'
- ¿Tierras de Santander estarían entre las negociadas con Fedegan?

reforma tributaria, la reforma de venta obligada a aumentar 30% sus exportaciones, afectando el abastecimiento local, lo que llevaría al país a importar directamente combustibles para atender la demanda nacional, por cerca de 44 millones de barriles cada año.

En lo referente a la sobretasa en el impuesto de renta, **Ecopetrol** dijo que el nivel de esta planteado para 2023, así como el mecanismo de anticipo de 100% (\$3,6 billones aproximados), genera un impacto en la caja de la compañía petrolera que afectará la distribución de dividendos de la empresa.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas **Ecopetrol** Gustavo Petro reforma tributaria regalías Santander Sistema General de Regalías



Miguel Orlando Alguero

Periodista económico en Vanguardia. Magíster en Estudios Políticos, de la Universidad de Caldas. Comunicador Social - Periodista, egresado de la Universidad Pontificia Bolivariana. De La Guajira.



@MiguelOrlandoAM

✉ malguero@vanguardia.com

Lea también



El Tour Femenino y la Vuelta del Porvenir se tomarán Santander



Santander se monta en la ruta del carbono neutro, ¿por qué?



La dura advertencia de Petro sobre la economía colombiana: "Tenemos una recesión a la vista"



¿Por qué Gustavo Petro y Francia Márquez no pueden viajar juntos?

Comentarios



0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA
Privacidad - Condiciones

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Pauté con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones



Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA